

【議会報告会】

○富田地区の交通安全対策に取り組んでほしい。

⇒議員 ご意見として承る。

○北大谷斎場の改修や公園の維持管理について、費用対効果を把握したうえで審査しているのか。また、過去3か年の公園施設管理費のm²単価を知りたい。

⇒議員 北大谷斎場の改修工事は金額に加え、事業者から実施手法等の提案を比較した上で事業者を決定している。また、公園施設管理経費については後日回答する。

○議会報告について、ポイントを絞った説明をしてほしい。また、報告に対する質問は各常任委員会の報告後に行ってはどうか。

⇒議員 ご意見として承る。

【シティ・ミーティング】

《テーマ：四日市市政全般について》

○ごみを持ち込む人でクリーンセンターが混雑することがあるが、対策を講じるべきではないか。

⇒議員 持ち込まれたごみの分別に時間を要している。インターネットで公開しているライブカメラの映像から、クリーンセンターの混雑状況を確認できることを周知していくたい。

○羽津地区に住んでいるが、南海トラフ地震に備え、浸水対策を強化すべきでないか。

⇒議員 ハザードマップでは国道1号付近まで浸水が発生するとされている。津波が発生した際は、沿岸部からなるべく遠く、高い場所へ避難してもらいたい。

○物価高騰で栄養バランスの取れた食事ができない人が増えていると感じる。日々の食事に困っている人へ生鮮食品などを届ける手段はないのか。

⇒議員 社会福祉協議会で余っている食品の寄付を受け、必要とする人へ提供する取り組

みを行っている。生鮮食品の取り扱いについても検討していると聞いているので、社会福祉協議会のホームページを確認してもらいたい。

○費用対効果の視点を持って政策を判断するべきでないか。

⇒議員 議会としても、費用対効果の視点は重要と考えている。

○近鉄霞ヶ浦駅に線路の西側からも駅構内に入れるよう改札口を新たに設けてほしい。

⇒議員 鉄道事業者は対応する予定はないが、鉄道事業者に頼らない方法で改札口を設置できないか地域で議論をしている。

○空き家問題について、市はどのように対応しているのか。

⇒議員 空き家の所有者が対応すべき問題であるため、市で対応するのには限界がある。空き家問題への対応については「空き家の手引き」という冊子にまとめ、市ホームページで公開しているので参考にしてほしい。

○外国人市民の児童及び保護者に対する日本語教育の機会を設けるべきではないか。

⇒議員 日本語教育を受けられる環境を整える必要があると考える。

○さまざまな事情がある子どもたちの居場所が不足していると感じる。大人が子どもの権利について理解を深めるための啓発が必要ではないか。

⇒議員 市も子どもの居場所づくりに取り組んでいる。すぐに解決する問題ではないが、市が策定した「こども計画」の実効性を議会としても高めていくことが重要と考えている。

○PFAS の問題について対策を進めてほしい。

⇒ご意見として承る。

○高齢者の免許返納を後押しする施策を充実させるべきではないか。

⇒議員 5000 円分の交通系 IC カードを支給する市独自の取り組みを実施している。このほか、公共交通機関の交通網の整備を進めることも重要と考える

○本庁舎に市民の憩いの場となるようなスペースがほしい。

⇒議員 ご意見として承る。

○くすの木パーキングなどの地下施設は災害で大きな被害を受ける可能性があるのではないか。また、9月12日の大雨により、くすの木パーキングで水没した車両に対して補償を行うべきではないか。

⇒議員 今後、市から災害復旧や治水対策について説明を受けた後、議会でも議論していきたい。

○市長が中国の天津を訪問する予定があるが、災害復旧への支援を要請してはどうか。

⇒議員 ご意見として承る。